



## 思い出に残る 修学旅行

10月15日(木)、16日(金)、6年生が犬山・長島方面に修学旅行に行ってきました。今回の修学旅行は、コロナウィルスの影響で、広島方面から場所を変更するとともに、日程も変更になりました。

1日目。明治村では、子どもたちはグループに1台のタブレットを持って「リアル人生ゲーム」に挑戦。回したルーレットの数に従って施設を回ります。そこで出された問題に解答し最後に金額を精算する、子どもたちが駒となって参加する人生ゲームでした。このゲームをすることにより、村内の半分を見学できるので、後半では回っていないエリアをグループで散策しました。その後、国宝の犬山城を見学。川沿いに立地する素晴らしいお城。天守閣に登る急な階段は少し怖かったぐらいですが、天守閣からの眺めは最高でした。

2日目。ナガシマスパーランド内のホテルに宿泊していたので、アーリーエントリーで園内にスタート。グループごとに様々な乗り物に乗り、地域共通クーポンを使ってお昼も食べ、ナガシマを満喫できました。最後は、なばなの里に向かい、そこでは記念写真も撮りました。

出発前は心配された天候でしたが、2日目の学校到着頃に小雨が降ってきたものの、2日間とも天候に恵まれ、みんな無事に行って来れました。出発前まではいろいろありましたが、思い出に残る修学旅行でした。



## 年長園児と2年生の交流

10月14日(水)、あすか野幼稚園とあすかの保育園の年長園児が、小学校にやってきました。

今回は、2年生との交流で、生活科で学習している「おもちゃランド」に年長さんを招待。昨年は幼稚園だけの参加だったのですが、今年からは保育園も参加。2年生の各教室及びふれあいホールを使って、2年生の手作りゲームを楽しんでもらいました。園児たちは、2年生からゲームの仕方を教えてもらったり、一緒に楽しく遊んだりしました。2年生は、お兄さん、お姉さんらしく、優しく接していました。園児たちは、折り紙などで作ったお土産をたくさんもらい、2年生作製のバッグに詰めて楽しそうに帰っていました。



## 地域の方々から・オンラインで

10月27日(火)、ゲストティーチャーをお招きし、6年生がキャリア教育の学習を行いました。お越しいただいた方は、本校の地域コーディネーターの方にご尽力いただき、ご紹介いただいた地域在住、在勤の方々。医師(大塚医院)、薬剤師(たんぽぽ薬局)、保育士(あすか野保育園)、建築士(地域在住の方)、市役所職員(都市計画課)、銀行員(南都銀行白庭台駅前支店)、カメラマン(地域在住の方)、教師(校長)の8名の方に、各教室に分かれて話をいただきました。子どもたちは、聞きたい職業を2つ選び、その人がいる教室に向かいます。与えられた時間は30分。その間に話を聞き、さらに聞きたいことがあれば質問できます。1人目の話が終われば、子どもたちは2人目の場所へと移動し話を聞きます。どの方が話す内容や提示資料などご準備いただき、時間が過ぎるものもあつという間。子どもたちは真剣に聞き入っていました。お越しいただいた皆様、地域コーディネーター様、ありがとうございました。

11月6日(金)には、県外に在住する8名の様々な職業の方にオンラインで繋がり、キャリア教育を深めました。「教科書に載っていない生き方と出会おう!」をテーマに、前回同様2名の方を選び、その方が映し出される教室に向かいます。しかし、前回と違うのは、職業から選ぶのではなく、8名の方が考えたキーワードを見て選ぶことです。子どもたちは、当日話を聞くまで、どんな職業の方か分かりません。しかし、今まで知らなったことや、様々な考え方につれ、子どもたちの興味・関心が一層深まったようです。

今回の取組は、6年担任と市教育委員会キャリアプランナーの方との連携で成立しました。教員だけでは繋がることのできない、投資会社社長やフリーペーパー編集長等の方々と繋がることができました。今後も子どもたちの成長のために様々な取組を進めたいと思います。



## 文部科学大臣賞受賞！！

11月10日(火)、見守り活動をしていただいている「あすか野防犯防災会」が令和2年度学校安全活動奨励賞(文部科学大臣表彰)を受賞されました。賞状を教育長からいただき、その後、市長に受賞の報告をされました。この表彰は、「概ね10年以上にわたり、積極的に通学時の保護・誘導や校内パトロールをするなどの実践的なボランティア活動を実施し子どもの安全・安心な学校教育活動に貢献する優れた活動を行っている」と認められる団体に送られます。

受賞おめでとうございました。今後とも、子どもたちの安全のためによろしくお願ひします。

